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令和 3 年度 第 1 回 第 3 部会（教育連携・社会教育/防災・防犯/歴史・文化） 会議概要 

日 時 令和３年 5 月１９日（水）午後２時～ 

会 場 中央区役所 5 階 対策室２・３ 

出 席 委 員 川端委員、髙田委員、大竹委員、吉岡委員、田中（雅）委員、小川委員、 

西潟委員、桐生委員 

欠 席 委 員 田中（鈴）委員 

関 係 課 ＜地域課産業文化振興室＞奥村主幹、福田主事 

＜中央区教育支援センター＞嶋倉所長 

＜中央公民館＞伊藤係長 

＜総務課＞青田主幹、岡村主査 

事 務 局 ＜地域課＞小柳係長、若槻主査 
 

議 題 （１）部会長、副部会長、書記の選出 

会議内容 

及び 

決定事項等 

 ・部会長 ： 川端委員 

 ・副部会長： 西潟委員 

 ・書記  ： 桐生委員  に決定 

議 題 （２）中央区自治協議会だより編集部会委員の選出について 

会議内容 

及び 

決定事項等 

 ・吉岡委員、田中（雅）委員   に決定 

 

議 題 （３）部会活動について 

会議内容 

及び 

決定事項等 

〇事務局からの説明後、第３部会で取り組みたい地域課題について意見交換を行

いました。 

 （主なご意見） 

・新潟には子どもたちが自分たちの地域を学び、誇りを持つための「核」がな

いので、新潟を愛するための教育環境や学びの機会を作れればいいのでは。 

・地域教育ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰの役割は地域と学校の橋渡し役だと思うが、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰの

活動がよくわからず、まだ学校の活動が地域によく伝わっていない。 

・他都市のアートを使ったｽﾏｰﾄｼﾃｨの事例を見たが、アートは教育や防災に繋

げたり、歩きながら楽しむ「にいがた 2km」に繋げたりできるのではないか。 

・所管分野が広いので、特定分野に特化するのか網羅するのか。また、取組は

コロナ禍を意識していく必要がある。 

〇「部会として取り組みたい事項」を各自事務局へ提出こととなりました。 

〇今年度から学生が委員となったので参加しやすい工夫をすべきとの提案があり

ました。 

そ の 他  
 


